

## „Auf den Spuren von Hundertwasser – Mit Kindern und Jugendlichen bekannte Künstler entdecken“

Im Modul 5 im Bereich Kunst/ Werken haben die U2 und die U3 zunächst am Beispiel des Künstlers „Friedrich Hundertwasser“ kennen gelernt, wie sie sich mit einem Künstler intensiv und altersgemäß auseinandersetzen können. Dies wurde theoretisch und praktisch ausprobiert. So hat die U3 z. B. in dieser Zeit aus Schuhkartons und Verpackungsmaterialien eine Hundertwasserstadt gestaltet, die im Flur der EFS-OS neben der Aula zu sehen ist.



Beide Klassen lernten in Kurzform auch noch andere Künstler kennen, wie Claude Monet, Vincent van Gogh, Joan Miró, Antoni Gaudí u.v.a..



Aufgabe war es dann, einen Künstler auszuwählen, für den man sich begeistern kann und sich selbst intensiv mit diesem zu beschäftigen, um daraufhin ein Kunstobjekt zu erstellen und zu gestalten, das typische Merkmale des Künstlers aufweist.

Die U3 arbeitet aktuell noch an ihren Objekten. In der U2 sind inzwischen viele tolle Kunstobjekte entstanden, von denen hier nun Ausschnitte bewundert werden können: Bitte scrollen Sie..







